

修学旅行に行ってきました

15日(金)に5・6年生14名と会津若松市へ修学旅行に行ってきました。磐梯熱海駅に集合し、まずは自分で切符を買いました。ほとんどの子が初めて自動券売機で切符を買ったので、とてもよい経験となりました。そして、磐越西線で会津若松駅へ。会津若松駅からはまちなか周遊バスで県立博物館へ。県立博物館では、古代から現代までの福島県の歴史や自然について学ぶことができました。子どもたちは、興味を持った展示品をタブレットで記録をとっていました。



次に、鶴ヶ城会館へ行き、昼食を取りました。ソースカツ丼やそば、ラーメンなど好きなものを食べました。

その後、赤べこの絵付けを行い、それぞれ世界に一つだけのオリジナル赤べこを描き上げていました。





その後、鶴ヶ城へ行き、天守閣に上り、歴代の会津藩主や白虎隊などについて展示を見て回るとともに、最上階からは会津若松市内の景色を堪能しました。



最後は、鶴ヶ城会館に戻り、自分や家族へのおみやげ購入タイムへ。この日はたくさんの修学旅行生が会津若松を訪問しており、買い物をするにも大行列でした。さらに、この影響は帰りにも。乗る予定のまちなか周遊バスが予定よりも20分も遅れて到着し、予定していた帰りの電車に乗り遅れてしまいました。しかし、この出来事も子どもたちにとってはきっとよい思い出になったことと思います。



修学旅行後の各家庭では、きっと楽しかった思い出話をたくさんしてくれたことと思います。とてもよい思い出づくりとたくさんの経験ができた修学旅行となりました。修学旅行中の様子はホームページに12回に分けてアップしてありますので、ご覧ください。



修学旅行の様子を本校ホームページに随時アップしたところ、16日のホームページへのアクセス数が550を超え、今年度最高を記録しました。閲覧していただきありがとうございました。21日(木)の「郷土を学ぶ学習(4年)」でも、同様に随時アップしていく予定です。楽しみにしててください。

